
El Hospital de Niños pedirá
plata a la Caja para solucionar sus
problemas con las cuatro salas de
operación que están sin funcionar
y arreglar los daños eléctricos. El
director del hospital, Rodolfo Her-
nández, dijo que esperan tenerlas
listas el 7 de setiembre.


